

## Estudiantes del departamento reciben SimCard con internet

Escrito por Redacción

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 11:12 -

---



Con la dotación de 6.329 simcards con planes de datos móviles a estudiantes, distribuidas entre las diferentes instituciones educativas oficiales del departamento, el programa 'SecEducación' busca fortalecer los procesos educativos en casa de los niños, adolescentes y jóvenes de la isla.

Estas simcard contienen acceso gratuito a plataformas con contenido educativo que no consumen datos y cumplen con el propósito de apoyar el proceso formativo de los estudiantes.

Los beneficiados fueron seleccionados por las instituciones educativas de acuerdo con la identificación de necesidades. Es importante aclarar que este servicio estará activo hasta la culminación del calendario académico.

Por su parte, la secretaria de Educación, Lucila Morelos Páez, formulo un llamado a la comunidad educativa a hacer un buen uso de estos recursos y tener en cuenta las charlas que se han realizado en el marco del programa 'EnTiConfio'.